

Februar 2015

19

Feb

Baggerado Website ist online

Viel Arbeit und Herzblut sind sowohl von unserer Seite als natürlich auch vom Baggerado Team in die neue Website geflossen. Aber natürlich ist die Arbeit noch lange nicht beendet. Baggerado ist so erfolgreich und einem so großen positiven Feedback gestartet, dass sich täglich neue Funktionen auftun, die auf der neuen Seite implementiert werden müssen. So ist beispielsweise derzeit noch die mobile Version in Arbeit.

Wir freuen uns auf eine weiterhin so produktive, freundliche und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit dem Baggerado-Team.

Übrigens: nachdem wir ihn nun auch selber schon mehrere Male ausführlich getestet haben, können wir den Mittagstisch im Baggerado rundum empfehlen! :-)

www.baggerado.de

2015 von Daniel Mechernbier

06

Feb

Baggerado Website kurz vor dem Launch

Nachdem der neue "Männerspielplatz" Baggerado in Nicknenich Ende Januar endlich eröffnet wurde, steht auch die finale Website des Baggerado nun in den Startlöchern.

Es gibt noch einige letzte Kleinigkeiten und Details zu verändern. Beispielsweise die Anpassung der mobilen Version sowie das Nachpflegen verschiedener Inhalte - aber dann geht es los!

2015 von Daniel Mechenbier